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D’UNE VIE D’ERRANCE AU SEUL VRAI CHEMIN  
 
 
Un témoignage  déclare des faits, ce qu’une personne a vu, entendu, et c’est aussi une révélation 
d’actions bien précises.  
 
J’ai tant à cœur d’écrire, de te partager ,cher lecteur, ce témoignage d’une vie transformée 
par le Christ, oui, ma vie fut transformée par le Christ Lui-même et ne cesse de l’être 
car Il est éternellement vivant pour agir avec puissance. 
  
Ce qui va suivre est donc un témoignage autobiographiquement vécu sur un fait 
historique de  ma vie : ma rencontre avec le Christ.  
Si je me répète,  je ne puis faire autrement, car les répétitions sont là pour insister sur 
du vécu, sur l’Essentiel. Et je suis bien conscient que chacun, toi cher lecteur, a soif 
d’une vie en abondance, n’est-ce pas ? 
 
 En Jésus, tu expérimentes et reçois la vie éternelle gratuitement dès à 
présent, et ce par le moyen de la foi en Son Nom et sur la base de sa mort sur 
la Croix pour toi et pour moi à cause de nos péchés, d’ il y a maintenant plus 
de 2000 ans.  
 
 Que Le Très-Haut t’exauce au jour de la détresse. Courage !  
Je suis toujours conscient de mon besoin de rencontrer jour après jour ce Jésus dont la 
Bible parle. Il est mon Ami, mon fidèle et tendre Ami, qui me tient éloigner de mon 
ennemi, le diable, de la chair,  de mes ennemis qui voudraient me décourager dans 
cette marche victorieuse sur le péché vers le Ciel. Si je ne rencontre pas Jésus, alors 
la vie, cette existence n’a aucun sens.   
Ah ! Cher Jésus, je veux toujours te rencontrer, et rester avec Toi ! Merci de ce que tu 
n’es pas une religion froide et morte avec toutes ces règles, toutes ces traditions 
humaines sans saveur et qui ne peuvent rassasier l’esprit. Merci Jésus car tu es une 
Personne bien vivante et qui est toujours disponible pour sauver, guérir les cœurs 
blessés. «  Auprès de Toi est la source de la vie », me dit cette précieuse Bible que 
l’on croit démodée, et pourtant si actuelle par son message de salut, de délivrance. 
Que mon lecteur, cher Jésus, puisse te rencontrer, comme j’ai pu te rencontrer et être 
convaincu que tu remplis de ton amour, de ta personne ce vide intérieur. Touche 
Seigneur Jésus-Christ !!! Touche !!! Amen !!! 
 
Mes études s’arrêtent au baccalauréat de lettres. J’avais 22 ans et à cette époque dans 
mon cœur je ressentais un grand vide et un désespoir grandissant ; surtout depuis 
l’adolescence j’avais, au fil de mes lectures, grandi avec la pensée que l’existence 
n’avait aucun sens, et que tout était absurde. Cette pensée dominante sur l’absurde, 
enfin que tout était absurde, comme par exemple ah quoi bon d’aller à l’école, si 
l’existence s’arrête  à la  mort. Ceci me poussait même à avoir des intentions de me 
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suicider. Je n’avais aucune espérance qui tenait la route, aucune réponse à mes 
questions et donc aucune raison de vivre. 
Cependant, j’avais soif d’expériences, de sortir de mes livres et de rencontrer des 
gens : c’était en fait une recherche inconsciente de ce quelque chose qui pourrait 
combler ce vide du cœur. Lors de cette année universitaire, tout en travaillant pour 
une librairie (je distribuais sur le trottoir aux passants des prospectus), mon cœur 
s’ouvrait aux marginaux de la rue et je me mettais à les fréquenter. Leur manière de 
vivre exprimait la liberté et aussi une certaine solidarité entre eux due au rejet de leur 
proche mais aussi un rejet social. Ce que je recherchais c’était une famille où je me 
sentais accueilli et là c’était en quelque sorte le cas mais avec du recul et d’un point 
de vue chrétien, Avec le recul et surtout d’un regard nouveau tout cela était illusoire, 
étant fondé  sur des sentiments et de l’affectif qui en fait m’enfonçaient dans la boue 
du péché : j’étais mort spirituellement. 
« Autrefois, vous étiez mort à cause de vos fautes et de vos péchés. Par ces actes, 
vous conformiez alors votre manière de vivre à celle de ce monde et vous suiviez le 
chef des puissances spirituelles mauvaises, cet esprit qui agit maintenant dans les 
hommes rebelles à Dieu. Nous aussi, nous faisions tous parties de ces hommes. Nous 
vivions selon nos désirs d’hommes livrés à eux-mêmes et nous accomplissions tout 
ce que notre corps et notre esprit nous poussaient à faire. Aussi étions-nous, par 
nature, destinés à subir la colère de Dieu comme le reste des hommes. » Voilà ce que 
me dit la Bible. C’est un constat de ce que j’étais.  
 J’étais devenu donc un SDF (sans domicile fixe), dormant dans les cages d’escalier 
d’immeuble ou dans les maisons abandonnées, j’étais devenu un drogué, une loque, 
ne me lavant plus…ce n’était pas beau à voir et quand j’y pense, j’en ai honte. Aucun 
but dans la vie, famille ( mes parents) éclatée par le divorce,  haine dans le cœur,  
drogue, vol, la mendicité, errance,  spiritualité faussée par le mensonge de faux 
prophètes, occultisme… Voilà ce qui résumait ma vie d’avant : une descente aux 
enfers à grande vitesse. J’étais perdu. Et je me perdais. 
Toutefois, une force me poussait à ne pas rester dans cette ville de Caen pour ne pas 
finir clochard. J’étais toujours désireux de rencontrer des gens de d’autres villes, 
peut-être inconsciemment, cherchant du secours. Alors, d’abord avec quelques 
marginaux, puis tout seul, sur les routes de France et d’Espagne, je me mettais avec 
mon sac à dos et ma tente à faire la route. C’était l’errance : je ne savais pas où aller 
ni dormir la nuit. J’allais souvent dans les montagnes et dans le sud de la France pour 
son soleil (le goût des montagnes m’est resté pour le calme et leur beauté). 
Au fil de ces voyages, je devenais extraverti d’introverti que j’étais. J’aimais parler 
avec les gens et je visitais quelques communautés catholiques pour manger, dormir, 
et me laver mais je ne restais pas longtemps dans ces endroits car je ne voulais pas 
être pris dans leur système mensonger. Le pire dans mon désespoir, je me voyais 
vivre toute ma vie comme un routard drogué avec une fausse spiritualité alors que 
dans sa grâce, Dieu me préservait pour me faire connaître le Fils de Dieu Jésus, Celui 
qui rend libre réellement du péché et de la mort, Celui qui change véritablement les 
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cœurs et vies dés qu’on  la lui donne. Il envoyait donc  ses anges m’entourant afin 
que j’hérite du salut en Jésus-Christ.   
Une parenthèse très importante à faire, c’est qu’à l’âge de 18 ans, même si je me 
disais beaucoup athée, les Gédéon (des chrétiens évangéliques) m’ont offert à la porte 
du lycée un nouveau testament avec les psaumes, une partie de la Bible. Et ce petit 
livre a commencé à avoir une place vitale dans ma vie. A ce moment là, je ne savais 
pas ce qu’était l’évangile de Jésus-Christ  mais je le lisais, sous l’influence de cette 
prof de lettre qui au lycée,  voyant une majorité d’élèves rentrés dans la classe  avec 
ce nouveau testament bleu, s’est mise à le lire à voix haute devant tous. Dès ce jour, 
ce livre n’allait plus me quitter et puis par la suite la totalité de la  Bible. J’ai le 
souvenir : jeune garçon que j’étais dans les ténèbres de ma chambre et de mon 
existence, voulant même me suicider, lorsque je lisais ce petit livre, (mais je ne me 
souviens plus de ce que je lisais) ,  de la lumière et de la chaleur pénétraient tout mon 
être et j’étais comme en paix. Pour fermer cette parenthèse, la Bible m’a toujours 
accompagné même dans cette vie marginale et d’errance. 
Ce n’est qu’après avoir fait ce service militaire obligatoire en 1994, que là le 
Seigneur Jésus-Christ me prit avec douceur la main et me conduisant vers l’annonce 
glorieuse de l’Evangile de Dieu . Tous mes plans et projets étaient comme anéantis 
puisque je cheminais vers une communauté de marginaux soi-disant chrétienne dans 
les Cévennes mais en fait et je l’ai su bien plus tard elle relevait de l’esprit de 
l’antichrist, associant drogue, spiritualité, et orgueil. 
En faisant du stop, et je ne sais pourquoi vers la direction opposée, je me laissais 
saisir par le " non hasard ". Je me retrouvais donc au bord de l’océan atlantique dans 
la région de Bordeaux à Soulac-sur-mer à faire la connaissance d’une famille 
évangélique chrétienne authentique dans sa piété. C’était une église de maison, 
d’origine pentecôtiste, qui avait reçu le ministère de la part du Seigneur d’accueillir 
des marginaux, leur annonçant l’évangile de Jésus-Christ, message d’espoir pour les 
paumés et témoignant d’un changement de vie et de cœur par la repentance et la foi 
en Jésus. Leurs témoignages m’ont beaucoup touché et je me suis rendu compte que 
ce qu’ils vivaient n’étaient pas une religion mais la réalité d’une relation personnelle 
avec Jésus crucifié, ressuscité et glorifié au moyen de la Bible et de la prière. C’était 
libre et sans aucun système légaliste. Ce qui leur importait, c’était le cœur, de donner 
son cœur à Jésus et naître de nouveau comme le dit la Bible : " en vérité, en vérité, si 
un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu ". La nouvelle 
naissance est comme un nouveau départ, après une repentance profonde, avec Jésus 
le Sauveur et Seigneur dans le cœur de la personne qui  l’accepte. C’est une nouvelle 
vie avec le Christ, rien à voir avec le péché qui détruit toute une vie. Pour moi, la 
nouvelle naissance, c’est le plus grand des miracles après la résurrection du Seigneur 
Jésus. 
Cette famille chrétienne où je suis resté un an et demi de fin 1994 à début 1996, avec 
beaucoup d’amour et de patience m’ont annoncé Jésus-Christ crucifié pour mes 
péchés et son amour immense pour moi. Sa présence que je ressentais parmi ces 
frères était si réelle et si merveilleuse que mon cœur en a été touché. Résistance, 
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combat dans mon cœur, et vomissant littéralement cette vie de marginale, par la 
puissance du Saint-Esprit, je donnais mon cœur à Jésus, je l’acceptais comme 
Sauveur et Seigneur de ma vie et de mon âme. L’œuvre de la grâce de Dieu 
commençait dans mon cœur : je reconnaissais que j’étais pêcheur et que j’avais 
besoin du pardon de Dieu et de Son secours. Je Lui remettais ma vie entre ses mains. 
J’étais libéré de la cigarette, de la drogue, d’une vie de débauche, du vol, du 
mensonge. J’abandonnais une vie d’errance pour choisir le vrai chemin de la vie en 
Jésus-Christ. Tout cela était progressif. C’est même étant parti de cette chère famille 
chrétienne qui a été l’instrument de Dieu pour que je sois sauvé, donc après avoir 
quitté leur maison, que  je réalisais avec puissance l’impact que l’évangile pouvait 
avoir dans ma vie et dans les personnes qui étaient perdues. " L’Evangile est une 
puissance de Dieu pour sauver ceux qui croient " nous dit la Bible. Et j’ai cru à ce 
Jésus de la Croix pour mon salut et Il m’a scellé par le Saint-Esprit qu’Il m’a donné 
pour me conduire dans toute la vérité et me rendre semblable à Jésus. Je n’ai rien à 
ajouter à ce salut puisque Jésus lui-même a dit " tout est accompli ". Je m’accroche à 
ce Jésus de la Bible car Il est précieux, Celui qui seul est venu dans ma vie pour me 
secourir, pour pardonner mes péchés à cause de Son sang versé sur la Croix à 
Golgotha, il y a maintenant plus de 2000 ans, pour me sauver et me donner une 
famille qui est l’église. C’est donc à 23 ans que je naissais de nouveau par ce tournant 
de la proclamation de l’évangile de la grâce de Dieu. «  Le vent souffle où il veut, et 
tu entends le bruit ; mais tu ne sais d’où il vient, ni où il va. Il en est ainsi tout homme 
qui est né de l’Esprit ». Selon Sa parole, l’Esprit de Dieu n’a pas cessé de souffler sur 
mon cœur et dans mon existence. Qu’Il souffle, qu’Il illumine mon être de la lumière 
de Christ. Cela rafraîchit et régénère mon esprit. 
Qu’Il souffle, qu’Il souffle sur ton esprit, cher(e)  ami(e). Amen !!! 
    Sur cette descente aux enfers était donc dressée la croix de Jésus-Christ, preuve par 
excellence du profond amour de Dieu pour moi pêcheur. La joie de l’Eternel 
remplissait mon cœur et lorsque j’allais dans la forêt pour louer le Seigneur, les 
oiseaux se mettaient à louer aussi et lorsque je cessai pour repartir du lieu, les oiseaux 
aussi cessaient. Mes yeux s’ouvraient à la beauté de la création de Dieu et je 
contemplais ses œuvres, alors qu’auparavant, j’étais indifférent à toutes ces choses 
extérieures, puisque j’étais sans cesse attiré par les délires et les comas provoqués par 
la drogue. Toutes choses étaient devenues nouvelles par la vie de Dieu en mon cœur 
de pécheur libéré par le sang de Jésus. J’étais devenus une nouvelle création avec de 
nouvelles dispositions de cœur et une nouvelle direction celle qui mène vers le Ciel. 
A préciser : je n’étais pas devenu parfait, et je ne le suis pas encore maintenant mais 
j’y tends avec Son aide. 
Mais, enfin, le vide de mon cœur était comblé par l’amour et la présence de Dieu, un 
sens à ma vie était donné par Jésus-Christ Lui-même. Le servir et l’adorer d’un cœur 
vrai et sincère voilà le but de ma vie, ma raison de vivre. Le Nom de Jésus est gravé 
dans mon esprit. Et  je me souviens que dès que j’ai reçu l’ Evangile de Christ, 
chaque matin dès mon levé , le Nom de Jésus était rappelé à mon cœur et maintenant 
encore jusque dans l’éternité.  
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La Bible avec le secours de Son Esprit pour une claire compréhension et une mise en 
pratique dans la vie de tous les jours est la seule référence absolue et digne d’être 
reçue pour connaître Dieu. La Bible est la Vérité qui m’affranchit et m’avertit du 
danger des piéges du péché et du diable. Le combat spirituel est grand contre le 
péché, la chair, le diable, la mort et le monde mais la victoire a été remportée par 
Jésus le Fils de Dieu à la croix. Dieu me parle toujours par la Bible, Sa Parole pour 
me guider et me tenir dans l’obéissance près de Jésus, ce merveilleux Sauveur et 
Libérateur, Lui plaire en toutes choses, renoncer à moi-même et à le suivre. Je sais 
par expérience que si je tombe, ma vie est entre ses mains, Sa Grâce toute-puissante 
me relève et rassuré de Son Amour, je poursuis ma marche joyeuse avec Jésus ayant 
les yeux fixés sur Lui. Encore une fois, je ne suis pas parfait. Jésus est le seul parfait 
qui n’a jamais péché .Quel bonheur de marcher avec Lui ! Quel Ami fidèle et tendre 
j’ai en Jésus-Christ ! Il est mon sûr refuge au jour de la détresse et un sûr appui dans 
les moments de joie. Lui seul donne la paix profonde. Il est toujours là pour guérir le 
cœur brisé, restaurer l’âme troublée. Il est toujours là pour me dire dans les moments 
de doute : ne crains pas, crois seulement et tu verras la gloire de Dieu. Je t’ai 
racheté pour l’éternité au prix de mon Sang précieux, tu m’appartiens Jérôme, 
tu es enfant chéri du Père céleste et ma grâce te suffit. Nul ne te ravira de ma 
main. Quand les montagnes s’éloigneraient, quand les collines chancelleraient, 
mon Amour ne s’éloignera point de toi. Et sois fidèle à ce que tu as reçu jusqu’à 
la mort et tu auras la couronne de la vie. Voilà ce que me dit le Christ souvent à 
mon cœur par son Esprit. 
J’aime Jésus. Oui le Nom de Jésus c’est le plus beau Nom et Il est au-dessus de tout 
nom. Sa promesse, c’est la vie éternelle par la foi en Son Nom. Quelle belle 
espérance de le voir face à face dans le ciel pour être éternellement dans Sa présence, 
après avoir fait la paix avec Dieu ! 
Que ma vie et mon cœur glorifient le Dieu de la Bible, le seul Véritable. 
A ce jour, après une régénération spirituelle et une stabilisation sociale, j’ai  trouvé 
une famille,  l’église locale, corps du Christ, souvent l’on croit que l’église, c’est un 
bâtiment, un bel édifice aux ornements gothiques ou d’un autre style , mais non ! 
L’église est l’assemblée de ceux qui ont placé leur confiance en Jésus, et ont reçu le 
salut gratuitement (sans le mériter) par la foi en son Sacrifice sur cette Croix. Qu’il 
est bon de s’engager pour la cause du Christ, d’intégrer une église locale dans 
laquelle je puisse grandir en Christ et m’épanouir, de  me fortifier avec mes frères et 
sœurs en Christ dans l’écoute de Sa Parole et le louer de tout mon cœur.  
Afin de prendre position pour Jésus, et de confesser son beau Nom devant tous, dans 
les cieux et sur la terre, de témoigner publiquement de Sa grâce moi qui ne méritait 
que l’enfer et le jugement éternel et de manifester cet engagement à la suite de Christ 
Jésus, mon Sauveur et mon Roi, je suis descendu dans les eaux du baptême le 30 
Novembre 1998 avec le pasteur Daniel Lacey de l’Eglise Evangélique Baptiste de 
Caen. Depuis ce jour merveilleux du baptême d’eau( par immersion ) qui représente 
une réalité intérieure spirituelle, c’est-à-dire cette mort au péché et à mon ancienne 
vie dans l’identification du Christ dans sa mort et de la résurrection à une vie 
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nouvelle avec Jésus, le Bon Berger. Ce jour de baptême m’assure ainsi que devant 
tous que Jésus, a commencé dans mon cœur et dans ma vie une belle œuvre de grâce 
et qu’Il la rendra parfaite pour son jour , jour de son retour pour chercher l’Eglise, 
son Epouse. 
 Gloire à Jésus-Christ, le Seigneur ! Il a des projets de paix et de bonheur pour ma 
vie. Son plan est le meilleur. Et il a un plan aussi pour toi, des projets de bonheur, Ses 
promesses sont fiables. La solution ne se trouve pas dans le discours d’hommes 
politiques mais dans la Bible. Autour de toi, tout peut paraître sombre. Mais si tu suis 
Jésus, tu ne marcheras pas dans les ténèbres car Jésus est la Lumière de la vie. Tu 
souffres et tu ne comprends pas pourquoi cela t’arrive et tu te dis s’il y avait un Dieu 
pourquoi toute cette misère, pourquoi ce malheur, pourquoi cette épreuve. « Au jour 
du bonheur sois heureux (se), au jour du malheur, réfléchis. », me dis mon amie la 
Bible. 
 Fais confiance en Jésus, cherche à le connaître et Il agira en son temps. 
Soyons à son écoute dans la prière, par sa parole  et laissons-le diriger notre vie car 
Sa Volonté est bonne, agréable, et parfaite. Une relation amicale et profonde doit être 
entretenue sinon elle se perd et les deux personnes finissent par s’éloigner l’une de 
l’autre. C’est la même chose avec l’Eternel. Si je ne prends pas du temps avec Lui 
dans la prière et l’étude de Sa parole, je risque de le perdre de vue et je finis par 
m’égarer dans le péché ou bien dans plein de séductions spirituelles. Pour éviter cette 
catastrophe, il me faut veiller et prier jusqu’au retour de Jésus qui reviendra chercher 
sur les nuées ceux qui Lui appartiennent. En mon cœur, j’ai choisi de suivre Jésus-
Christ. J’ai dit oui à Jésus pour mon salut !! Oui à la sanctification, à une vie qui 
plaise à Dieu. Alléluia !! Donc non au diable (Satan et ses démons), non à la chair, 
non à l’égo( qui n’est pas le bon je),  non au péché, non à ce monde de ténèbres et à 
l’enfer. Alléluia ! Gloire à Jésus, mon Roi et mon Maître. Même si les hommes ou 
femmes quels qu’ils soient me jugent ou me condamnent, je sais en qui j’ai cru et je 
suis en route pour le Ciel, Christ me précédant. Sa Présence glorieuse me soutient 
chaque jour de ma vie. Mon avenir est dans Sa sûre main. Le chemin de ce voyage 
ici-bas, avec toutes ses épreuves, est difficile, mais j’ai l’assurance que la patrie 
céleste est certaine. Pas facile de " se laisser " devenir chrétien et de persévérer dans 
la foi mais c’est si beau la vie par la foi et d’être tenu dans la grâce du Dieu vivant. 
Alors, ayons toujours le regard sur Jésus plus que sur nous-même, plus que sur le 
diable et les difficultés de la vie y compris la maladie. Jésus est plus grand que 
toutes nos difficultés alors faisons-Lui confiance. Oui ayons toujours le regard 
sur Jésus le seul véritable Dieu qui peut changer les cœurs les plus endurcis, et 
qui a la puissance de guérir et de chasser l’ennemi de nos âmes de nos vies  pour 
y régner en Maître absolu. Soyons prêts dans la sanctification, sans laquelle nul ne 
verra le Seigneur. 
Jésus-Christ, le Seigneur, t’aime et t’a aimé le premier. Je te parle de l’amour de Dieu 
en toute simplicité et de ce qu’il a fait dans cette existence où je cherchais un abri, 
maintenant je l’ai trouvé mon abri, c’est le Seigneur Jésus. Cher(e) ami(e), je t’invite 
maintenant à  tourner ton cœur vers ce Jésus de la Croix de Golgotha. Il est vivant 
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pour changer ta vie et ton cœur. Veux tu le croire ? Alors dans le secret de ton cœur, 
dis tout à Jésus, ouvre grand la porte de ton cœur et laisse-le entrer comme Seigneur 
et Sauveur pour agir, t’aimer.  Encore une fois, je répète : fais-lui confiance et Il agira 
en son Temps. J’en suis convaincu car ce n’est pas un homme pour mentir mais Il est 
Dieu.   Et toi, mon cher cher(e)  frère et soeur en Christ , n'oublie  pas le nom  de  
Jésus et ce  qu'il a fait  pour  toi et pour moi  par amour sur la Croix . 
  Courage !  Il  est  vivant  et  marche  devant  toi  pour t'amener  dans cette cité 
céleste qui a de solides fondements. Alors  suis-le  avec  fidélité. Attache-toi  à  ce  
Jésus de la Bible. Il agit et te gardera de tout mal. Et Il prie pour que ta foi ne défaille 
point." Que Dieu, par la puissance de son Amour,  te bénisse et te dirige vers le Christ 
Jésus ! 
 
Lève les yeux vers Jésus car Il revient !! 
 
Je résumerai ce témoignage de conversion à Jésus-Christ par ces quelques versets de 
La Bible  que j’ai utilisé lors de mon baptême : 

" Il étendit Sa main d’en haut, Il me saisit, 
Il me retira des grandes eaux ; 
Il me délivra de mon adversaire puissant, 
De mes ennemis qui étaient plus fort que moi. 
Ils m’avaient surpris au jour de ma détresse ; 
Mais l’Eternel fut mon appui. 
Il m’a mis au large, Il m’a sauvé car Il m’aime.  " Psaume 18 :17-20 

 
Et je conclurai ce témoignage par les paroles d’un chant (je l’aime beaucoup car c’est 
une prière qui aspire à la louange de Jésus-Christ, le Seigneur : 
 

Oh ! Prends mon âme, 
Prends-la, Seigneur, 
Et que ta flamme brûle en mon cœur. 
Que tout mon être vibre pour Toi, 
Sois seul mon Maître, O Divin Roi. 

 
Source de Vie, de Paix, d’Amour, 
Vers Toi je crie la nuit, le jour. 
Entends ma plainte, Sois mon soutien,  
Calme ma crainte, Toi mon seul bien ! 

 
Du mal perfide, O garde-moi, 
Viens sois mon guide, Chef de ma foi. 
Quand la nuit voile tout à mes yeux, 
 Sois mon étoile, brille des cieux. 
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Voici l’aurore d’un jour nouveau, 
Le Ciel se dore de feux plus beaux. 
Jésus s’apprête, pourquoi gémir ? 
Levons nos têtes, Il va venir ! 
 
 

A JA JA JA JESUS TOUTE LA GLOIRE POUR CE QU’IL EST ET ESUS TOUTE LA GLOIRE POUR CE QU’IL EST ET ESUS TOUTE LA GLOIRE POUR CE QU’IL EST ET ESUS TOUTE LA GLOIRE POUR CE QU’IL EST ET POUR CE POUR CE POUR CE POUR CE 

QU’IL FAIT DANS MA VIE.QU’IL FAIT DANS MA VIE.QU’IL FAIT DANS MA VIE.QU’IL FAIT DANS MA VIE.    !  !  !  !  A LUI TOUTE LA GLOIRE, LA A LUI TOUTE LA GLOIRE, LA A LUI TOUTE LA GLOIRE, LA A LUI TOUTE LA GLOIRE, LA 

PUISSANCE ET L’HONNEUR AUX SIECLES DES SIPUISSANCE ET L’HONNEUR AUX SIECLES DES SIPUISSANCE ET L’HONNEUR AUX SIECLES DES SIPUISSANCE ET L’HONNEUR AUX SIECLES DES SIECLESECLESECLESECLES    ! ! ! ! 

AMENAMENAMENAMEN    !!!!    

 
Voici quelques versets de la Bible : 
  
« Quand un malheureux crie, l’Eternel entend et Il le sauve de toutes ses détresses ». Psaume 34 :7 
 
« Dieu a tant aimé le monde qu’Il donné son Fils unique afin que quiconque ne périsse point mais 
qu’Il est la vie éternelle. » Jean 3 :16 
 
« j’ai cherché l’Eternel, et Il m’a répondu ; Il m’a délivré de toutes mes frayeurs » psaume 34 :5 
 
« Donne- nous du secours contre la détresse ! 
Le secours de l’homme n’est que vanité » Psaume 60 :13 
 
Et il y a tant d’autres perles de Sa Parole. Cherche à te procurer une Bible (ne néglige pas ce don) 
afin de connaître Dieu et le chemin du salut par Jésus. « Il n’y a  de salut en aucun autre ; car il 
n’y a sous le ciel aucun autre Nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devions 
être sauvés », me dit la Bible, si ce n’est que le beau  Nom de Jésus. Amen !  


